

Gabinete de Política Social impacta a más de 3 mil dominicanos con jornada social en La Vega y Samaná

Descripción

La Red de Protección Social que encabeza Tony Peña visitó los municipios de Constanza y Jarabacoa en La Vega, así como, Sánchez, El Limón y Santa Bárbara en Samaná.

Samaná. Martes, 07 de noviembre de 2023. El equipo del Gabinete de Política Social, que dirige Tony Peña, se trasladó este fin de semana largo hasta las provincias de La Vega y Samaná para llevar a cabo seis jornadas sociales que impactaron a más de tres mil dominicanos y dominicanas en condiciones de vulnerabilidad social con consultas médicas y odontológicas, medicinas, alimentos crudos y cocidos, afiliación a la tarjeta Supérate y al seguro Senasa, entre otros beneficios.

En La Vega, el pasado viernes, 03 de noviembre de 2023, el personal de la institución se trasladó hasta el municipio de Constanza para realizar una jornada social en el Liceo Felipe Soriano Bello, mientras que el sábado, 04 de este mes, el personal del Gabinete llegó hasta el municipio de Jarabacoa, al Colegio Salesiano Don Bosco.

Además, durante el domingo, 05 de noviembre y el lunes, 06 de noviembre (Día de la Constitución Dominicana), acudió a los municipios de Sánchez y Santa Bárbara, así como, los distritos municipales Arroyo Barril y El Limón de la provincia Samaná para continuar llevando la mano amiga del Gobierno del presidente, Luis Abinader.

En estas jornadas se ofrecieron de manera gratuita los servicios de consultas médicas y odontológicas, entrega de medicamentos e insumos médicos, raciones alimenticias crudas y cocidas, venta de productos de la canasta básica a precios módicos, aplicación de vacunas contra el tétano, la influenza y el Covid, servicios de afiliación al seguro Senasa y el programa Supérate (Inscripciones para el subsidio Aliméntate y verificación de estatus).

Durante la actividad, el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, reiteró que el propósito de estas jornadas es acercar los servicios sociales a la población en condiciones de vulnerabilidad.

"El Gobierno más social que ha tenido la República Dominicana en su existencia. Ningún gobierno ha hecho una inversión tan grande en el sector social como lo ha hecho el gobierno del presidente Abinader", dijo.

De su lado, el director de políticas de salud del Gabinete, Guillermo Moringlane, dijo que durante estas jornadas se involucran todas las instituciones gubernamentales que trabajan a beneficio de todos los dominicanos para mejorar su calidad de vida. "En estas jornadas sociales les damos sus consultas, pero van a tener respuesta inmediata a sus necesidades básicas", añadió.

Las jornadas sociales contaron con el apoyo de las autoridades de las instituciones que componen la Red de Protección Social del gobierno del presidente, Luis Abinader, así como del personal de apoyo en campo que semana tras semana acude al auxilio de los dominicanos y dominicanas en condiciones de vulnerabilidad social.

Fecha de creación 2023/11/07